

校長室 だより

令和2年 8月20日 (木)

羽咋市立瑞穂小学校 No. 10



共 育

2週目の授業日がスタートしました

8月17日(月)から2週目の授業日がスタートしました。子どもたちは、より日焼けし、元気な姿で登校し、授業ではしっかりと取り組んでいる様子が見られます。8月1日(土)からの16日間の休みには、事故や病気・ケガ等の連絡が無かったので、安全安心で過ごすことができ、よかったです。

休み中は、新型コロナウイルスの影響で、いつもとは違った夏休みを過ごしていたのではと思います。保護者の皆さんには、いろいろと取組を工夫されていたのではないのでしょうか。

石川県では、新型コロナウイルスの感染者が増えています。また、全国では児童生徒の感染も報告されています。そして、暑い日が続いています。学校では、引き続き感染症及び熱中症の予防に努めていますので、保護者の皆さんにもご理解ご協力よろしくお願いします。

なお、8月28日(金)までの授業日を行うことで、今年度1学期に学習する内容を全て終えます。今後は、学習したことがしっかりと身に付くよう指導していきたいと考えています。



4年生の授業の様子

J Aはくいさんから教育機器等を寄贈

8月17日(月)に、J Aはくいさんより、地域貢献活動の一環として、60型テレビとテレビ台、草刈り機を寄贈していただきました。

60型テレビは、1～3年生が使えるよう1階に置きます。(4～6年生が使える60型テレビは、2階にあります。)60型テレビには、先生用のデジタル教科書が使える機器が設置してあります。その他にも60型より小さいですが、各学年で使える大型のテレビが有り、今後よりICTを活用した授業を進めてきたいと考えています。

草刈り機は、広い運動場や遊具広場の草刈りに活用していきます。草を刈るスピードが速く、傾斜のあるところも刈ることができるので、今までよりもとても早く刈ることができます。

